



**MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES
DIRECCIÓN DE PRENSA**

Colonia 1206, 1er piso - Montevideo, Uruguay
Tel: 2902 2312 - Fax: 2908 0620 - Montevideo, Uruguay / E-mail: prensa@mrree.gub.uy

COMUNICADO DE PRENSA Nº 22/19

VISITA DEL VICECANCILLER ARIEL BERGAMINO A JAPÓN

En el marco de la visita que se encuentra realizando a Japón, el señor Subsecretario de Relaciones Exteriores, Embajador Ariel Bergamino, mantuvo una entrevista con el señor Viceministro Parlamentario del Ministerio de Asuntos Exteriores de dicho país, Kyoto Tsuji.

Ambos jerarcas compartieron una visión ampliamente positiva sobre el fuerte vínculo entre ambos países, destacando la reciente visita del Primer Ministro Shinzo Abe a nuestro país (primera de un mandatario japonés a Uruguay), así como la habilitación sanitaria para el ingreso de carne vacuna uruguaya al exigente mercado japonés.

El excelente estado de la relación bilateral y las perspectivas de profundización de la misma, fueron también temas destacados en sendas reuniones mantenidas respectivamente con el Presidente y con el Secretario de la Liga Parlamentaria de Amistad Japón–Uruguay, señores Diputados Takeo Kawamura y Koichi Tani.

Asimismo, a través de una visita realizada al Japan Peace Keeping Operations Center del Ministerio de Defensa de Japón, se destacó la visión compartida sobre la importancia del rol que ambos países cumplen con su participación en las Operaciones de Mantenimiento de la Paz de Naciones Unidas, en el marco de la defensa del multilateralismo y el derecho internacional, así como el énfasis en la protección de los derechos de los sectores más desprotegidos de la población civil en áreas en conflicto.

Cabe señalar, que el señor Intendente de Canelones, Prof. Yamandú Orsi, integró la delegación uruguaya en todas estas reuniones.

Por otra parte, el señor Subsecretario Bergamino asistió a la firma de un Memorándum de Entendimiento entre el señor Director Ejecutivo de Uruguay XXI Antonio Carámbula y autoridades de la Japan External Trade Organization–JETRO, consolidando la cooperación entre ambos organismos para promover el comercio bilateral y las inversiones mutuas; y seguidamente participó también en el Seminario “Japan-Uruguay Business Forum”, con una importante presencia de público empresarial japonés.

Finalmente, el señor Subsecretario Bergamino se hizo presente en la ceremonia de apertura del stand de Uruguay XXI e INAC en la Feria Internacional de Alimentos y Bebidas FOODEX Japan 2019, encabezada por el señor Ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca, Ing. Agr. Enzo Benech, y con la presencia de una numerosa delegación del sector público y empresarial de nuestro país, particularmente de la industria cárnica. Las actividades de promoción de la producción exportable de alimentos de nuestro país incluyeron la realización de degustaciones de carne vacuna, quesos y vinos, así como otros productos típicos uruguayos, dirigidas a importadores y distribuidores japoneses.

Las actividades a realizarse en Japón continuarán con una visita a la ciudad de Hiroshima, ocasión en la que se depositará una ofrenda floral en la placa conmemorativa del epicentro de la explosión nuclear de 1945, en los restos del Domo de Hiroshima, así como una visita al Hiroshima Peace Memorial Museum.

Montevideo, 7 de marzo de 2019

Fuente: Ministerio de Relaciones Exteriores
Dirección de Prensa